
Zusatzfrage von AM Koch 
Kann sich die Verwaltung beim Rhein-Sieg-Kreis dafür einsetzen, dass noch eine weitere 
Rufnummer eingerichtet wird, damit man nicht über die 0180 anrufen muss? 
Antwort: 
Man ist bereits in der Vergangenheit mit solchen Anregungen informell an den Kreis 
herangetreten. Dies wird auch weiterhin getan. 


